

Gobierno de Colombia y Ejército de Liberación Nacional avanzan en diálogo de paz



Bogotá, 18 may (RHC) El gobierno de Colombia y el insurgente [Ejército de Liberación Nacional](#) instalaron en Cuba el Comité Técnico que trabajará en el diseño de un nuevo cese el fuego bilateral.

En un comunicado conjunto informaron las partes que lo pactado en las conversaciones se notificará a la Conferencia Episcopal colombiana y la Misión de Verificación de la ONU en ese país sudamericano.

Al reanudarse el quinto ciclo de diálogos el 10 de mayo último, en La Habana, manifestaron ambas delegaciones el propósito de negociar una tregua bilateral mejor a la acordada del 1ro de octubre del 2017 al 9 de enero de este año.

Fuente: [PL](#).



Radio Habana Cuba